



Semanario Comarcal de F.E.T. de las J.O.N.S.

AMPURDAN

Redacción y Administración:
Delegación de la Vice-Secretaría de Educación Popular

Precio del número: 35 ets.

EL MANDATO DE NUESTROS MUERTOS De miércoles a miércoles

De nuevo ha sonado clara, concisa y terminante la voz de nuestro amado Caudillo. De nuevo se ha enseñoreado de los corazones que le aman y le prestan toda su voluntad y todo su saber en las horas difíciles que atravesamos.

En el acto de reintegrar su antigua bandera a la Academia General Militar, el Generalísimo de los Ejércitos Españoles pronunció ante los nuevos cadetes un emocionante discurso que todo buen español habrá leído ya con verdadera emoción.

«Guardadla como preciada reliquia; besadla con los más puros amores, y si llegase un día a vacilar en vuestro pecho la lealtad y la disciplina que vais a jurar, que su recuerdo detenga vuestros pasos, que hidalgos y caballeros os formamos en el Altar de la Patria». Estas palabras dijo el General Franco en otra ocasión a los caballeros cadetes. Y el miércoles pasado, ante la nueva promoción de cadetes que juraban la bandera, el mismo General elevado hoy a la suprema Jerarquía del Estado, les dice: «De como no nos defraudó nuestra esperanza lo vimos al primer toque de clarín, cuando al toque de llamada para la Cruzada salieron de nuevo los colores de nuestra bandera y de todos los rincones de España asudieron las promociones de oficiales sin distinción. De su comportamiento nos hablan los cuerpos de los que hemos enterrado y los pesos de los que vivens.

Clarividencia absoluta del que hoy riges los destinos de nuestra Patria, son el primer y último párrafo. Sabía, como sabe ahora más que nunca, que la eterna España no podía morir ni podía ser escarnecida su bandera, en tanto existiera aquel puñado de hombres que llevaban el espíritu de la Academia en lo más hondo de su ser.

Y a las nuevas promociones les ha dado la consigna del día: «Unidad. Unidad entre los pueblos y las tierras de España. Este es el mandato de nuestros muertos y que significa el juramento que le prestáis.

"Esta es la clave de la victoria y la directriz de vuestra marcha. De unidad es la consigna que hoy os doy. Enfrentaros con coraje con todo lo que divide; no consentáis matices; que nadie se resguarde ni detrás del ¡Viva España! ni del ¡Arriba España!"

(Franco, en la Academia General Militar el 2 de diciembre de 1942)

En la explanada de la española Academia Militar de Zaragoza, ha resonado plenamente la voz de Franco, con motivo de ser entregada a aquella histórica Institución su vieja y gloriosa bandera, con motivo de la jura por los nuevos Caballeros Cadetes.

Nuestro Caudillo y Jefe en su trascendental discurso, fué haciendo historia ante las almas en vela de actitudes castrenses, de aquellos «actos negativos», que llevaron a cabo en años funestos para España, gobernantes que solo obedecían al sentir antipatrio que les animaba, como si intentarían lograr con una supresión de organismos, todo el recto, viril y patriótico sentir de un ejército de tanto abolengo histórico y salvaguarda de la Patria, y al que habían procurado minar con la fuerza de la indisciplina y desunión.

Esta indisciplina y esta desunión es la que España debe evitar a todo trance, impidiendo que ningún español se resista a esta imposición escueta y terminante: manteniendo en vela permanente de armas a nuestro Ejército, ya que decía Franco «Es en la paz, cuando se forjan las victorias y se deciden las derrotas y desdichado el pueblo que se duerma en ellas».

En su discurso saturado de ideas trascendentales, destaca la fórmula candente de la unidad como consigna y «como clave de la victoria y directriz de nuestra marcha»; y esta consigna es de enfrentarnos contra todo lo que divide» sin consentir matices y sin resguardarse nadie detrás del ¡Viva España! ni del ¡Arriba España!

Ayer Festividad de la Inmaculada Concepción, se reunió en la Capital de España, el III Consejo Nacional de F.E.T. y de las J.O.N.S. y en el que prestaron juramento los nuevos consejeros. Por su importancia y trascendencia política, lo comentaremos ampliamente en nuestra próxima edición.



Carnet de F.E.T.

MILICIAS

Aviso importante

Todos los mozos comprendidos en la edad de Instrucción Premilitar, se presentarán el próximo domingo día 13 de los corrientes a las 10 en punto de la mañana en el Parque-bosque Municipal, (explanada cen-

tral), al objeto de proceder a su encuadramiento y práctica de la citada instrucción, advirtiéndole que los que dejen de efectuarlo sin alegar causa justificada, se dará cuenta a la Superioridad, de su incumplimiento al fin de que pueda aplicarles las sanciones a que hubiera lugar.

Camisería Sombrerería
Novedades Señora

Estevez

Gerona, 1

Figueras

En el día de la Virgen Inmaculada, España entera rinde fervoroso homenaje al heroico Ejército y a nuestro Caudillo Franco

Los actos celebrados en nuestra ciudad revistieron gran brillantez

Estraordinaria brillantez han tenido los actos con que el Primer Batallón, del Regimiento de Infantería n.º 51 de guarnición en esta Plaza, ha honrado a su Patrona la Virgen Inmaculada.

Ayer, día 8, en la Parroquial Iglesia de San Pedro reboante de fieles y con asistencia de nuestras primeras Autoridades, Jerarquias del Movimiento, Jefes y Oficiales francos de servicio, y Representaciones Oficiales, se celebró una solemne misa, durante la cual, el redentorista, de la residencia de Barcelonapronunció un elocuente sermón, ensalzando la figura de la Patrona y las virtudes de la gloriosa infantería española. El altar era presidido por una bellísima imagen de la Purísima, teniendo por fondo la bandera nacional, y a ambos lados del mismo figuraban los atributos del arma, dando guardia de honor una escuadra de gastadores.

En la Presidencia figuraban el Excmo. General honorífico de Infantería D. Ricardo Quián, el Jefe Accidental del Batallón, Iltre. Coronel, Comandante Militar de la Plaza; Excmo. Sr. Alcalde; Jefe Comarcal

del Movimiento camarada Bonaterra; Iltre. Coronel, Jefe del 40 Tercio de la Guardia Civil; Iltre. Tte. Coronel Jefe de la 240 Comandancia de la Guardia Civil y Sr. Comisario de los Servicios de Investigación y Vigilancia.

Asistió también a la misma la fuerza del Batallón correctamente formada y la Banda del Regimiento de Fortificaciones n.º 3, que interpretó el Himno Nacional en el momento de la elevación.

A la salida del templo las fuerzas desfilaron marcialmente delante de las Autoridades entre entusiastas aclamaciones del público allí congregado. Seguidamente Autoridades e invitados se dirigieron al Castillo de San Fernando, donde fueron obsequiados con una copa de vino español por el Jefe de la Unidad y Oficiales de la misma, mientras se celebraba en la plaza de armas de la fortaleza unos divertidos juegos a cargo de los soldados del Batallón.

Por la tarde, en el Campo de Deportes Municipal, tuvo lugar un interesante partido de fútbol, entre el equipo de la Compañía de especialidades del Regto. de Fortificaciones

n.º 3 y el del Batallón n.º 51, disputándose una magnífica copa cedida por el último.

Extraordinariamente animado viose el baile de gala que en honor de la oficialidad del Batallón, tuvo lugar en el salón de fiestas del Casino Figuerense.

Esta mañana, se ha celebrado en la Iglesia Parroquial un solemne funeral por los muertos del arma y finalmente a la hora de cerrar esta edición se está celebrando un gran festival artístico en el Teatro «Sala Edison» en el que toman parte además de varios soldados, el célebre ilusionista y prestidigitador «Li-Tong-Fu» y la «Agrupación Artística de la Delegación Comarcal de Educación Popular.

AMPURDAN, con motivo de la Festividad de la Inmaculada, Patrona de la gloriosa Infantería, rinde un fervoroso homenaje de reconocimiento y gratitud a FRANCO, Caudillo y Jefe y al Glorioso Ejército Español, tan dignamente representado en esta por el Batallón de Infantería, 51.

En venta:

Camión Citroen, 3 toneladas, doble rueda, volquete, con gasógeno y correspondiente cupo de gasolina.

Camioneta Studebaker, 1 tonelada, con gasógeno y correspondiente cupo de gasolina. Razón en esta Administración.

LOCAL

Propio para almacén interesante alquilar.

Razón en esta Administración.

Para combatir el frío,
lo mejor un buen
Gabán o Gabardina
de

Saetrería
García-Rich

Apología del futuro Templo Parroquial de Figueras

La disputa del estilo

Mejor será hablar con absoluta franqueza y decir que nos proponemos hacer el elogio más sincero y más caluroso del proyecto de reconstrucción de nuestra Iglesia Parroquial. Nos proponemos decir que el proyecto de reconstrucción que se está llevando a cabo es, si no el único, el mejor que podía realizarse. Por consiguiente, la reedificación de la parroquial de San Pedro de Figueras es una obra providencial.

Escribimos con entera libertad. Nadie nos ha rogado ni insinuado que hiciéramos la presente información. Si creyésemos equivocado el proyecto escribiríamos también a favor de la reconstrucción de nuestro templo parroquial y, aceptando el hecho consumado, nos limitaríamos ante una cuestión ineluctable a excitar el celo y el amor de los católicos hacia su futura Iglesia con detirambos también sinceros, sobre la importancia de la obra, una obra en piedra, pero sin meternos en su estructura. En una palabra: cumpliríamos nuestra obligación sin insinuar reservas, pero tampoco sin soltar prenda.

Al escribir estas líneas nos mueve el deseo de contribuir en la medida de lo posible a hacer mucha luz sobre el problema situándolo y examinando todas sus facetas. Desde que tenemos el honor de contar nos entre los ciudadanos de esta amable ciudad hemos escuchado muchas conversaciones, apasionadas algunas veces, sobre el tema de la reconstrucción de nuestro primer Templo. En general se divaga mucho y pocos son los que logran abarcar el conjunto del problema. Se observa en esas discusiones que muchos de los que más chillan deberían ser los más modestos, porque casi desconocen los términos del problema que en este caso son las cuestiones de estilos y las características históricas de la iglesia gó-

tica y sus posibilidades de ampliación.

El primer problema, muy discutido era el de la magnitud que debía darse a nuestra antigua iglesia. Unos defendían que la solución más atinada sería limitarse a cerrar el ábside con obra de mampostería, aunque dándole la misma forma que el primitivo. Y como reconocían que la iglesia habría sido insuficiente aconsejaban construir otra nueva, grandiosa. Este proyecto tenía varios inconvenientes. En primer lugar restaurar con mampostería una obra de piedra habría sido una pobrísima restauración. Y puesto que la construcción de un templo catedralítico era una utopía, la ciudad habría tenido que servirse de una iglesia parroquial a la escala de un pueblo de quinientos habitantes y, tarde o temprano, habría sido preciso adoptar la solución establecida en el siglo XVIII cortando el ábside y ensanchando la iglesia. La discusión de este punto de vista hizo perder mucho tiempo.

Una segunda proposición que no llegó a proyecto, admitía el ensanche del templo gótico, un ensanche de construcción rápida y barata que satisfaciendo las necesidades del culto no agotara los recursos destinados a la construcción de una verdadera catedral.

Al reconocerse que no es misión del Estado construir catedrales de nueva planta y que las catedrales no son un objeto de regalo, sino un resultado de la piedad popular, subsistió no obstante, especialmente entre las personas cultas, la disputa sobre el estilo que debería adoptarse en la obra de ampliación de la iglesia. Defienden unos que es absurdo que un arquitecto del segundo cuarto del siglo XX se proponga hacer gótico.

Esta antiquísima controversia académica ha sido tiempo ha resuel-

ta con un criterio de libertad. Es evidente que en las épocas que tenían la suerte de poder trabajar sobre un estilo viviente y en constante evolución, al presentarse el caso de tener que continuar o terminar una obra obedecía a la inspiración estilística de moda. Existen en Europa innumerables catedrales y monumentos civiles empezados en una época y terminados en otra. Un arquitecto del siglo XIV unía una nave gótica a un ábside románico y un arquitecto del siglo XVII o XVIII colocaba una fachada barroca como pórtico de un templo gótico, como en el caso de la catedral de Gerona. Hay catedrales que son un muestrario de estilos, desde el románico al neoclásico. La ciudad siciliana de Siracusa posee la catedral más original que hemos visto. Había sido un templo griego de estilo dórico, como el Partenón. La nave central conserva todavía las columnas dóricas. La fachada es un espléndido ejemplar del barroquismo más desenfadado. Pero si era natural que un arquitecto del siglo XVI continuara en estilo gótico una catedral empezada en la época románica y que un arquitecto del siglo XVII acabara con elementos barrocos un templo gótico es también comprensible que un arquitecto del siglo XX, no sometido a la tiranía de un estilo, porque nuestra época ecléctica carece de estilo, vacile no poco al verse obligado a terminar un edificio de otros tiempos. Nuestra época que tanto alardea de independencia, busca no obstante un estilo y en su impotencia por encontrarlo echa mano de los estilos clásicos, explotados desde el siglo XVI. Así presenciamos que mientras se busca un estilo moderno, arquitectos tan eminentes como los alemanes Troost y Speer y el italiano Piacentini se refugian en las formas neoclásicas. En rigor

es tan pastiche un edificio neogótico como un edificio neoclásico. Pero claro el neogótico es constantemente amenazado por el peligro de hacer un arte de pastelería, mientras que las formas greco-romanas, sometidas al cánón de la medida, escapan más fácilmente a la posibilidad del ridículo.

Sería para el arte un punto de vista suicida predicar que hay que volver a los estilos históricos. La vida se encargará de desmentir esta tesis si alguien la defendiera. Sin embargo, cuando se trata de completar un monumento antiguo, la academia ha aceptado un criterio de libertad. ¿Hay alguien, en efecto, que pueda atreverse a asegurar que resolverá con éxito el problema de añadir un crucero moderno a nuestro templo gótico? Es lícito creemos nosotros, mantener un cierto escepticismo ante el forcejeo del arte moderno en su labor de inventar un estilo. Si alguien dudara de ello cambiará seguramente de criterio dándose un paseo por los suburbios de París y contemplando el centenar de iglesias construidas por el admirable cardenal Verdier. No todas esas iglesias son un acierto. No lo es, por ejemplo, la dedicada a San Pedro en la Avenida Marceau. En la tarea de completar una iglesia gótica inspirándose en el arte moderno hay el peligro innegable de repetir el monstruo de Horacio.

Ese margen de libertad que la academia ha dado a los arquitectos obligados a poner manó sobre un monumento antiguo ha producido brillantes resultados. La gótica catedral de Bolonia, por ejemplo fué acabada en estilo gótico en tiempos de León XIII. Hay también entre otros ejemplares gloriosos el magnífico cimborio de la catedral protestante de Berna, obra de un profesor alemán. Nadie se atreverá ante ese espléndido cimborio a decir que es un pastiche.

En el caso de nuestra iglesia parroquial podía pues optarse por ampliarla con un crucero moderno o repetir los elementos que ofreció la nave gótica subsistente. La primera solución podía acabar con un acierto o con un fenómeno. El peligro d

engendrar un monstruo es innegable. Es casi infinito el número de monstruos arquitectónicos que el arte moderno ha dado a luz en esos últimos años. El palacio de la Sociedad de Naciones que costó más de treinta millones de francos suizos, antes de que el franco helvético fuera desvalorizado, y que debía eclipsar al Vaticano, era despreciado antes de que fuera terminado. En cambio, la segunda solución, la que consistía en ampliar nuestro templo inspirándose estrictamente en su estilo era infalible porque son

tan rudimentarios sus elementos constructivos y decorativos que era imposible equivocarse, ni caer en el pastiche. Y además la solución actual, de la que hablaremos más detenidamente otro día, ofrecía, entre otras ventajas, dos de capital importancia: reconstruía una venerable ruina y construía un templo catedralicio en el lugar histórico en que por lo menos desde la época románica, ha existido la iglesia parroquial de Figueras y exigía que la obra nueva fuera edificada en piedra

MANUEL BRUNET

Noticiario figuerense

Administración de correos

Hasta nueva orden queda suspendida la admisión de correspondencia por avión para todas las colonias y posesiones francesas.

Desde el día 1 de Enero de 1943, la correspondencia ordinaria urgente que se dirija a las capitales de provincia, así como a las poblaciones de Cartagena, Gijón, Jerez de la Frontera, Santiago de Compostela, Vigo, Ceuta y Melilla, podrá ser entregada a los destinatarios en las mismas estaciones ferroviarias u oficinas de correos de destino, a la llegada de los correos, cualquiera que sea la hora de esta llegada, y por lo cual deberá llevar esta correspondencia, además del franqueo correspondiente, una sobretasa de una peseta en sellos especiales de urgencia, y si no los hubiere, en sellos de Correos ordinarios.

Nombramiento

El culto arquitecto figuerense don Pelayo Martínez Patricio, acaba de ser nombrado en virtud de unas recientes oposiciones, catedrático de la

Escuela Superior de Arquitectos de la Universidad de Barcelona. Con este motivo, al añadir un éxito más a los cosechados en su brillante carrera, le felicitamos cordialmente.

Farmacia de Turno.

Durante la presente semana está de turno la Farmacia Bonal (antes Portolá) Avda. José Antonio hasta el viernes y a partir de dicho día por la tarde la Farmacia Perxas, Rambla Sara Jordá.

De sociedad.

Ayer noche se celebró en el Salón de Fiestas de la Sociedad Casino Figuerense, un lucido Baile de Gala en honor de los Oficiales del arma de Infantería del Batallón n.º 51 de guarnición en esta Plaza, con motivo de la Fiesta de su Patrona, viéndose extraordinariamente concurrido.

Fiseta de la modistilla.

El próximo día 13, las modistas figuerenses celebrarán su día, con motivo de la Festividad de su Patrona Santa Lucía, con unos actos religiosos y recreativos.

"Albert"

Gestoría Administrativa
Asuntos administrativos,
comerciales y sociales
Agente de las Compañías de
Seguros Banco Vitalicio, Hispania
y la Suiza
Seguros de vida, accidentes e
incendios

Clínica Dental J. Aupí Carbona

Portella, 9

Figueras

Una sonrisa entre lágrimas

Desaparición de la soltería

Acostumbrados desde hace unos cuantos años a no leer en los periódicos y referente al extranjero, otra cosa que partes de guerra, comunicados oficiales, avances y retrocesos, bombardeos, hundimientos de barcos, etc., etc., ciertamente, nos causó hilaridad la noticia de que en Bulgaria, había sido publicado un proyecto de ley que tienda a la protección de familias numerosas y a la desaparición de la soltería.

Semejante noticia, comentándola en sentido humorístico, sin penetrar para nada en el fondo de la misma, no deja de ser una flor entre espinas o más bien una sonrisa entre tantas lágrimas. Leimos la noticia y reimos.

—Los solterones búlgaros están de enhorabuena— me decía un amigo comentando la noticia. Se lo que significa dar la enhorabuena a una persona pero esta vez no lo comprendí del todo. Y para más detalles vamos a analizarlo. «Los que no se caseh dentro el plazo de 18 meses serán despedidos de sus cargos», —dice la noticia—. Y bien, el pobre búlgaro, que no tenga la suerte de encontrar a su media naranja, sea porqué su físico no tiene nada de envidiable, sea porqué la naturaleza no le haya concedido ningun don especial, o que sea, a lo mejor, un individuo que no encuentre ni en ciudades ni en villas a su sueño dorado, ¿cómo se las va a arreglar para contraer matrimonio? Es posible que llegue la vigilia de terminar el plazo señalado y ante la gravedad de perder el cargo y quedarse en situación angustiosa, salga corriendo a las siete de la tarde, par la calle y a la primera mujer que encuentre, le suplique de rodillas que se case con él, que le hará feliz, que será dueña y señora y ama de llaves, que le comprará sombreros, medias, abrigos de pieles y zapatos de antilope, todo, todo, con tal de que se case con él al instante, sin esperar al día siguiente, pues entonces el remedio sería peor que la enfermedad.

Desde la publicación de esta ley, de seguro serán muchos los búlgaros que con ayuda de una «agenda perpetua» irán marcando pacientemente con una cruz, los días que transcurran. —¡Que pesadilla! Solo me faltan tres meses.— ¡Es un fastidio! He probado con seis y no hay manera de casarme; forzosamente tendré que perder el cargo. Estas o semejantes serán las exclamaciones de los primeros 18 meses entre los flamantes candidatos a maridos.

La ley indudablemente favorece a las búlgaras. Poco trabajo y muy poco coqueteo será necesario para que el día que crean conveniente puedan casarse. —¿Está Vd. desesperado, porqué no está casado y mañana expira el plazo? Pues, vamos hombre, vamos, que hemos nacido el uno para el otro.

Solución inmediata y terminante. De esta manera se acabaron las riñas, el flirteo, los enfados y las malas caras. A no ser que vengan después.

Finalmente se nos antoja preguntar: ¿Y si resulta, que es tan probable como posible, que haya más hombres que mujeres para casarse, cómo se las arreglan? Puede llegar a ser un duelo a muerte. Ante la perspectiva de perder el cargo, dos hombres, pueden llegar al superlativo ante la insoludionable solución de no poder casarse los dos, con la misma mujer.

Hay que pensar, que todos encontrarán a su «segundo de a bordo» y que como buenos patriotas cumplirán el creced y multiplicaos. Así, dentro de poco tiempo, del país de los solteros podrá llamarse el país de «los casados por la ley»

La metáfora no puede ser mejor aplicada.

P. D.

Semana Internacional

Termina la semana de guerra con dos ofensivas fracasadas. La desencadenada en Rusia puede darse ya por totalmente terminada. Han sido contenidos todos los fuertes ataques bocheviques. De este fracaso dependen quizá los rumores que han circulado respecto de unas gestiones encaminadas a lograr un armisticio entre la U.R.S.S. y Alemania. Pero, no creemos como siempre en los rumores. La otra ofensiva es la desarrollada en Africa por los anglosajones y a la cual las fuerzas del Eje han dado una réplica contundente. Hoy, más que nunca, se encuentran los italo-alemanes firmes y fuertes en sus posiciones de Túnez y Bizerta. El mes de noviembre ha sido de nuevo un mes de víctimas para el arma submarina alemana. Un millón de toneladas enemigas duermen en el fondo del mar. Tenta razón Cripps cuando dijo que el problema de los submarinos es el más grave que se cierne sobre Inglaterra.

Cabe señalar por último y como noticia simpática la promulgación de una ley en Bulgaria obligando a casarse a todos los varones de 27 años en el corto plazo de 18 meses.

P.

¡¡¡Oiga!!!

aprenda Vd. a conducir
en la escuela de chófers
de Figueras

Montaner, 5
Frente Instituto



C. N. S.

Patatas para siembra

Se recuerda a todos los que tienen solicitadas patatas para siembra se personen en esta Delegación Sindical Comarcal (C.N.S.), al objeto de renovar la petición, sin cuyo requisito no les será adjudicada cantidad alguna. El plazo para presentarse termina el día 22 del mes en curso.

FORASTER Y NAVET

Caamaño, 20 - Tel. 41 - Figueras
Transportes combinados con F.C.

**Servicio de puerta a puerta
Seguro-Rápido-Económico**



FARMACIA
Centro de Específicos

BONMATI

Rambla, 10 - Teléfono, 215
FIGUERAS

¡Figuerense!

Extraordinaria Representación Teatral

No dejes de acudir a la representación contribuyendo a la patriótica obra del .Aguinaldo para la División Azul.

El próximo día 15 de los corrientes a las 9.30 de la noche en el Teatro SALA EDISON de esta ciudad cedido galantemente por su propietario se celebrará un extraordinario programa teatral en la que intervendrán:

El celebrado Elenco Artístico de la obra
Educación y Descanso

El reputado prestidigitador e ilusionista
Li-Tong-Fu

La tan aplaudida
**Agrupación Artística de la Delegación Comarcal de
Educación Popular**

Detalles por programas

ROGER RADIO

Unica Casa con radio-técnicos especializados.

Construcción y reparación de toda clase de radio:receptores y amplificadores de cine y baile.

Tipos de amplificadores para orquestas.

Colón, 13

Teléfono, 3

El SUBSIDIO de VEJEZ repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el pan y la justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando su vida en la fábrica o al pie del arado.

OBRERO: Pide a tu empresario los comprobantes de tu afiliación y pago de cuotas en el Régimen de Subsibio de Vejez.

Vida Religiosa

Indicador litúrgico

Jueves, 10.— Misa conventual de octava de la Imaculada.

Viernes, 11.— San Dámaso I papa y confesor. Credo.

Sábado, 12.— Misa conventual de octava de la Imaculada.

Domingo, 13.— Dominica III de Abviento; conmemoración de Santa Lucía virgen y mártir.

Lunes, 14.— Misa conventual de octava de la Purísima.

Martes, 15.— Misa conventual de octava.

Miércoles, 16.— Misa conventual de Témperas, de Santo Tomás, conmemoración de S. Eusebio, mártir.

El Rosario de los hombres

El sábado ppdo. a las 11 de la noche, después de la conferencia que sobre «La hora actual del mundo» había dirigido a los hombres y jóvenes el Rdo. Padre Predicador de la Novena de la Purísima, tuvo lugar el rezo del rosario por las calles de la ciudad rogando por la paz del mundo.

El lunes también para hombres y jóvenes se celebró una segunda conferencia a cargo del mismo orador sagrado que versó sobre el tema «La lucha con la serpiente».

Nuestro templo resultó insuficiente para tanta multitud.

Rústicas - Urbanas

Fincas Juncá

Compra, venta, hipotecas, traspasos

Puerta del Sol, 8 - Teléfono, 15

Gran Bazar de Calzado

El Globo

el mejor surtido

Avenida José Antonio, 14

Crónica deportiva

mismo ya que los dos primeros de cada grupo se disputarán el título de campeón.

Los resultados del pasado domingo fueron:

Grupo A. Estudiantes - Casa Fita 2 a 0.

Grupo B. La Salle - Ibérica 1 a 0
C. Cervantes - J. Escolares 2 a 0.

La clasificación actual es la siguiente: Grupo A. Atlético C. A. 2, Estudiantes, 2; Casa Fita, 0; C. Figuerense, 0. - Grupo B. C. Cervantes, 4; J. Escolares, 2; La Salle, 2; Ibérica, 0.

El próximo domingo han de jugarse los siguientes partidos: Casa Fita - Atlético Club; Ibérica - Juventudes Escolares, dando principio a las 10 de la mañana. Y por la tarde a las 2 los siguientes: La Salle C. Cervantes y C. Figuerense - Estudiantes.

**Sastrería
G O U**

Perclada, 28

Figueras

Baloncesto

Fueron aplazados para el próximo domingo los Torneos de Otoño organizados por Educación y Descanso.

Ajedrez

Los resultados de los partidos del Campeonato de Puntuación jugados la semana pasada, fueron los siguientes; Blancas, Serrano, Negras, Masó; gana Masó. Blancas, Forment, Negras, Mas; gana Mas.

Luis Sanz

Dentista

Rambla Sara Jordá, 15 1.º Figueras

Billar

El día 15 de los corrientes, empezará en el Café novedades, local del Club de Billar Figueras, el campeonato social y Provincial de 6.ª categoría, el cual promete ser reñido.

José M. Geli Sati

Médico-cirujano

**Corazón y pulmones
Medicina General
Rayos X**

Visita de 11 a 1 y de 5 a 7

Cervantes, 2 - 1.º

**M. GIRONELLA
MORADELL**

Licenciado en Medicina y Cirugía

**Medicina Interna
Enfermedades de la piel
Enfermedades
Intersexuales**

Visita de 10 a 1 y de 5 a 8

Rutlla, 29-bajos

Imp. LA RAPIDA Vilafant, 35

Los Voluntarios de la División Azul, son el orgullo de España. Ellos colocan nuestro pabellón en lo más alto con sus heroicidades. Español, consentirás que pasen estas Fiestas Navideñas sin haber contribuido al Aguinaldo organizado por la Sección Femenina.

Crónica Deportiva

FIGUERAS. Pascual, Jordá, Fabregó, Vidal, Padilla, Benedito, Valls, Oscar, Sala, Sol, Diego.

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Granollers	.14	10	3	1	41	22	23
Reus	.14	8	2	4	39	21	18
Tarragona	.14	6	5	3	22	23	17
FIGUERAS	.14	6	4	4	31	20	16
S. Martín.	.14	7	1	6	32	31	15
Manresa	.14	3	7	4	27	28	13
Lérida	.14	5	3	6	22	26	13
Sans	.14	4	2	8	23	33	11
Badalona	.14	2	4	8	26	39	8
Mataró	.14	3	0	11	23	43	6

FUTBOL

Resultados de la Jornada

Figueras	1	Lérida	0
Sans	1	Manresa	2
Mataró	0	Granollers	2
Badalona	1	Reus	3
Gimnástico	1	San Martín	2

En un partido sin emoción el Lérida es vencido por 1 a 0

Como habíamos previsto, el partido se ha disputado con gran corrección por parte de ambos equipos, y se ha jugado a fútbol, aunque hemos de reconocer que el juego ha sido de baja calidad. Contra lo acostumbrado nos han deparado un mal partido y los dos bandos han acusado en su conjunto baja forma. No ha sido el Lérida de la temporada pasada, ni el Figueras ha jugado como tiene por costumbre. No se ha hecho ninguna clase de juego eficaz, y ambas delanteras igual que en el partido de Lérida, han adolecido de falta de profundidad. El partido se ha desarrollado placidamente, como si se tratase de un partido amistoso, y como si los dos puntos en litigio no interesasen a ninguno. Delante de la puerta, el Figueras ha dado más sensación de peligro, logrando Diego a los 30 m. del primer tiempo el único tanto de la tarde.

Se ha destacado por el Lérida su juego defensivo, sobresaliendo Dola. De la media mal Bursset, y Vendrell ha hecho objeto como es su costumbre, de un estrecho marcaje a

Valls. Su línea delantera casi inexistente.

Del Figueras lo mejor el trío defensivo, por este orden, Fabregó, Pascual, Jordá; su línea media en la cual ha tenido una buena actuación Padilla, se ha resentido de la falta de Madern, ya que ni Vidal ni Benedito han tenido una buena actuación. Tarde gris la de la delantera; buena la labor de Diego cuando se le ha dado juego, los demás por debajo de su rendimiento normal, sobretudo Sol, el cual ha estado completamente apagado.

San Martín - Figueras

Difícil se les presenta a nuestros jugadores el partido del próximo

Aparatos ramo alimentación - Balanzas - Mobba

Molinos para café Rayadoras de queso Picacarnes Medidores Aceite
La mejor balanza completamente automática de 3, 6, 8 y 16 kilos.
Fabricación Nacional.

Desoiga propagandas y compruebe su construcción por si mismo en la Sucursal representada por

JUAN COMALADA

Ingenieros, 2 - Teléfono, 307 - Figueras

El arbitraje del Sr. Obiol, excelente; fácil se le ha presentado el partido, pero todas sus intervenciones han sido justas, siguiendo el juego de cerca, que es de la manera que se puede arbitrar bien. Ha alineado los equipos como sigue:

LERIDA. Vidal, Solsona, Dola. Argemí, Bursset, Vendrell, Oliva, Vidal, Bademunt, Pérez, Iglesias.

domingo en el campo de San Martín Tendrán que emplearse a fondo si quieren hacerse con los dos puntos. Suponemos pondrán empeño en ello y nada hay imposible.

Torneo Educación y Descanso

Dos nuevos equipos han entrado a competir en este torneo, lo que ha hecho que se haya subdividido en dos grupos, dando más interés al

GRUPO LA EQUITATIVA

PUNDACION ROSILLO
Alcalá, 65 - Madrid

SEGUROS SOBRE LA VIDA
Agente General
Ignacio Gosta Zurlas
Cervantes, 53

SEGUROS CONTRA INCENDIOS, ACCIDENTES Y ROBO
Agente General
Ramón Pulg Surroca
Cervantes, 15

Clinica Dental

VILA

Ex-Ayudante y Diplomado de la Escuela de Odontología de Madrid
Rambla Sara Jordá, 52 pral. 2.
Teléfono, 366